



**Mesdames les Directrices, Messieurs les
Directeur de Grandes et Moyennes Surfaces**

Montels, le 24 avril 2020

Objet : Filières alimentaires – approvisionnements locaux

Mesdames les Directrices, Messieurs les Directeurs,

La situation que connaît notre pays depuis plusieurs semaines représente pour nous tous un défi sans précédent.

Outre une situation sanitaire inquiétante et encore lourde d'interrogations, notre pays est confronté à une situation économique et sociale qui met à mal de nombreuses entreprises et de nombreux emplois.

Face à cela, les réactions sont nombreuses, individuelles ou collectives et chacun - pouvoirs publics, entreprises, collectivités, salariés, consommateurs... - recherche dans l'urgence les meilleures solutions aux divers problèmes économiques, financiers, logistiques, organisationnels, sociaux...

A l'échelle de notre territoire ariégeois, les réponses ont été dans bien des cas rapides et vigoureuses et ont montré la réactivité de nos diverses filières et de leurs acteurs. De nouvelles logiques et de nouvelles solidarités se sont construites.

C'est encourageant, mais cela reste sans nul doute insuffisant. Notre territoire doit se préparer à tous les scénarios. Dans ce cadre, nous savons que la grande distribution ariégeoise est soucieuse de pouvoir faire le choix des logiques de proximité pour la fourniture de biens alimentaires.

Nous avons constaté des évolutions positives ces dernières semaines. Il demeure certainement d'importantes marges de progrès, et il nous importe que les acteurs de la filière alimentaire s'accordent pour trouver les points de convergence, dans l'ensemble des domaines - volumiques, tarifaires, logistiques...

Nous avons déjà eu l'occasion d'échanger individuellement avec plusieurs des responsables de la Grande distribution ariégeoise sur ces différents sujets.



Nous vous proposons désormais d'instaurer un dialogue collectif et vous invitons à nous retrouver sous dizaine au moyen d'une visio-conférence, pour un point de situation, visant à déboucher sur des solutions que nous pourrions mettre en place collectivement.

A vos côtés, et aux côtés des producteurs, nos organismes y prendront leur part.

La plateforme Terroir Ariège Pyrénées est également à votre disposition au titre d'intermédiaire commercial pour la massification et la logistique.

Nos services vous contacteront afin de rapprocher les agendas.

Dans l'attente, nous vous prions d'agréer, Mesdames les Directrices, Messieurs les Directeurs, notre sincère considération,

Le Président du Syndicat mixte du Parc naturel régional des Pyrénées Ariégeoises

Kamel CHIBLI

Le Président de la Chambre d'Agriculture de l'Ariège

Philippe LACUBE